



Sábado 
17 de marzo de 2001

Curso práctico en la Academia de Medicina sobre las ventajas de la bomba de insulina

REDACCIÓN

A CORUÑA

Medio centenar de especialistas asistieron ayer en la Academia de Medicina al curso práctico *Introducción al tratamiento intensivo de la diabetes: multidosis y bomba de insulina*, organizado en colaboración con la Fundación Vidal Ríos.

Destacados especialistas de distintos centros de España impartieron los talleres prácticos, dirigidos a analizar las ventajas de la bomba de insulina.

El doctor Pablo Vidal destacó la escasa información con que cuentan los diabéticos acerca de

la bomba de insulina, aparato del tamaño de una baraja conectado a través de un catéter al paciente y que «imita al páncreas —explicó—, de modo que evita al enfermo tener que pincharse y le propociona mayor libertad para realizar una actividad totalmente normal».

El facultativo, que reclamó mayor sensibilidad de la administración gallega, señaló que hasta el momento en España esta tecnología se está introduciendo en el País Vasco, donde ha sido incluida en la Seguridad Social, y en menor medida en Cataluña, Valencia y Mallorca, con un sistema de co-financiación.